



In Rapperswil hat 1936 die BT Be 4/4 13 die Personenwagen von der SOB übernommen und gleich noch zwei Zusatzwagen angehängt.



1936 bringt die noch braune Ae 3/6 10700 der SBB den Zug von St. Gallen nach Rapperswil. Heute ist als BT-Wagen der BC4 102 eingereiht.



So sahen 1938 mit grösster Wahrscheinlichkeit die Schnellzüge mit dem BT- Rollmaterial aus. Hier während eines Halts in Wattwil.

Genau diese Komposition verkehrte 1940 jeweils von Biberbrugg nach Arth-Goldau und zeigt den späteren Einsatz der BC2 67–68 auf.

